



# スクランブル



編集・発行：大井第二地区スクランブル編集委員会  
品川区大井2-27-20 大井第二地域センター内  
TEL(3772)2000 FAX(3772)2076

URL:<http://www.city.shinagawa.tokyo.jp/hp/menu000007700/hpg000007613.html>

## 地域とともに！学校紹介！



日に日に暑さが強まり、夏の到来を感じますね。早いもので子どもたちはもう夏休み。お休み中の予定はもう決まりましたか？

今号は、地域の子どもたちがお世話になっている学校の先生方をご紹介します。今年度は新たに赴任された先生を含め

て、地域の三校すべての校長先生が女性！ということで、結束力も高まり、ますますのパワーアップが期待されます!!

伊藤学園・大井第一小学校・山中小学校の校長先生・副校長先生のご紹介、抱負と地域の皆さんへのメッセージをお届けいたします。

### 伊藤学園

2007年に品川区立原小学校と品川区立伊藤中学校を一体化し小中一貫校として開校した伊藤学園は、今年で12年目を迎えます。また、品川コミュニティスクールになってから3年目となります。  
1年生から9年生まで在籍する義務教育学校の伊藤学園は、児童・生徒数891名です(5/1現在)。この大人数の生徒達を支えて下さっているのが、校長先生と3人の副校長先生を始めとした先生方です。

●羽鳥 紀子 (はとり のりこ) 校長先生  
○在籍歴 6年目 (荏原第五中学校の副校長として3年勤務)

○前任校 荏原第五中学校

○趣味 合唱、歌舞伎、ジャズ。

●高木 圭一 (たかぎ けいち) 副校長先生

○在籍歴 2年目

○前任校 第四日野小学校

○趣味 トレイルラン。24時間山道を走り続けることもあるそうです。

●山口 実史 (やまぐち じつし) 副校長先生

○在籍歴 4年目

○前任校 戸越台中学校

○趣味 映画鑑賞。ジャンル問わずオールマイティーに「観」になるそうです。

●齊藤 泰弘 (さいとう やすひろ) 副校長先生

○在籍歴 10年目

○前任校 鈴ヶ森中学校

○趣味 読書、ピンバッジ集め。お子様と一緒に、全国各地で集めたピンバッジコレクションは100個以上!

最後に羽鳥校長先生より学校への思いを伺いました。  
伊藤学園は開校以来、「自学求道くかしこく」、「切磋琢磨くなかよく」、「至誠一貫くねばりづく」を教育目標として、小中一貫教育に取り組んでまいりました。1〜4年生の縦割り班活動や高遠合同移動教室の様な異学年交流行事、市民科学習やスクールバディプログラムなどを通して、これからも子どもたちの豊かな人間関係を育んでいきたいと考えています。また、5〜9年生が取り組む合唱コンクールでは、特に9年生の合唱が素晴らしいです。上級生をお手本にして、自分たちで表現の工夫をしながら、明るい歌声の響く学校になることを願っています。



齊藤先生

高木先生

山口先生

羽鳥先生

### 大井第一小学校

今年度からコミュニティ・スクールとしての活動がスタートした大井第一小学校。副校長先生が一人増えて二人になりました。まずは先生方のご紹介です。

●木村 巳典 (きむら みのり) 校長先生  
○在籍歴 副校長1年、校長として4年目

○趣味 歌舞伎鑑賞。

松本幸四郎のファンだそうです。高校野球観戦。お子様が野球をさ

れていたこともあって、甲子園にたびたび足を運び観戦したこともあったそうです。

●小山 努 (こやま つとむ) 副校長先生  
○在籍歴 4年目

○趣味 家でゆっくり過ごすこと、ボランティア活動。時間があつたら、好きな釣りをやりたい!

●倉次 里絵 (くらなみ りえ) 副校長先生

○在籍歴 1年目、区内中延小学校からの異動。(着任1年目という事でいただいたコメント)輝かしい歴史ある伝統校に着任したのだなと感慨深いです。本校の子どもたちは知的好奇心が旺盛で、きちんと挨拶のできる子たちだという印象を持っています!

○趣味 建物鑑賞。文化人などが昔住んでいた建物を巡るのが好き。東京文化財ウィークは必見のイベント。庭園美術館や旧岩崎邸庭園などがオススメのこと。

木村校長先生より、今年の大井第一小学校への思いを伺いました。  
校長、副校長2名と今年度から3名体制となりました。小規模校を経験したことのある3人が共通して感じていることは、大規模校の大井第一小学校で「一人ひとりの子を大切にすること」を実現する難しさです。ですが、3人で協働して毎日教室へ足を運び、子どもたち一人ひとりの様子をより丁寧にみる事ができるようになりました。ペタランの先生方が揃う本校ですが、週10時間の授業観察や一週間毎に丁寧な振り返りを行うことなどを通じて、一層の指導力向上を目指しています。  
本校の子どもたちは、きちんとした行儀のよい子どもたちばかりですが、最終学年の6年生を中心に、穏やかに学校をリードしてほしい、そして、未来に生きる力、発想力を身につけて、本校の中からどんどん活躍する子どもたちが育ってほしい!と願っています。



倉次先生

小山先生

木村先生

### 山中小学校

今年度より山中小学校の校長に昇任した高水恵先生と、副校長の吉川信次先生のお二人に話を伺って来ました。普段あまりお話できる機会がないため、いろいろな質問をしてみました。

●高水 恵 (たかみず めぐみ) 校長先生  
○在籍歴 1年目、葛飾区立奥戸小学校からの異動。山中小学校の印象は?

以前の学校の子どもたちと似ている部分もあり、のんびりとした子どもらしい雰囲気でもとても可愛いなと思いました。

ひつじは、五月の連休三日間で仕上げたそうです。

○好きな食べ物 なんでも好きですが、中でも竹輪の磯辺揚げが好きです。

○嫌いな食べ物 特にならませんが、苦手なものは、抹茶味のお菓子。なぜ抹茶を甘くする?と

思っているそうです。

○好きな言葉 『明日は明日の風が吹く』

●吉川 信次 (よしかわ しんじ) 副校長先生  
○在籍歴 3年目

○前任校 日野学園

○趣味 野球、バスケット、スポーツ観戦。

○好きな食べ物 ハンバーグ、カレーライスなど子どもが好むようなもの。

○嫌いな食べ物 野菜全般、牛乳。給食はおいしいのですべて食べるそうです。

○好きな言葉 『苦労は自分の財産』



高水先生

吉川先生



校長室前にいました

最後の質問として、今後山中小学校をこんな学校にしていきたい、など学校に対しての思いを教えてください。  
山中小学校は保護者の皆さまが出身校という方も多く、『山中愛』をとても感じます。同様に子どもたちにも山中小学校を大好きになってもらいたい。これからも引き続き保護者の皆さまや地域の方々に愛される学校、そして地域を愛する学校であってほしいなと思うと同時に、頑張っていかなければと思っています。  
地元愛の強い大井町の皆様から見守って頂けるのはとても心強く、先生方、PTAの方々も協力しながらこれからもアットホームな山中小学校であってほしいと、取材したわたしたちも思いました。